## Segmento de Alto Nivel

Martes 15 de noviembre de 2022 (por confirmar) (Hora por confirmar)

## WILBERT GABRIEL ROZAS BELTRÁN Ministro del Ambiente

Presencial

Lugar: Por confirmar

**Inicio:** Por confirmar

Fin: Por confirmar

Participación efectiva: Por confirmar

## **I.DETALLES DE LA ACTIVIDAD**

ACTIVIDAD	Segmento de alto nivel de la COP27 para la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático
OBJETIVO	Compartir con la comunidad internacional las prioridades que el Perú posee en materia de acción frente al cambio climático, destacando sus ejes de trabajo y objetivos de la presente gestión.
FECHA Y HORA	Fecha y hora por confirmar
LUGAR	Por confirmar
ORGANIZAN	Secretaría de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre Cambio Climático
PARTICIPAN	Wilbert Rozas (Ministro del Ambiente del Perú)
	Altas autoridades de los países que no pudieron participar en la Cumbre de Acción Climática de los días 7 y 8 de noviembre de 2022.

## II. Palabras de intervención del Ministro del Ambiente del Perú

Estimado Presidente y distinguidas autoridades.

(Hermanas y hermanos del Perú y de todo el mundo que nos exigen hoy una respuesta ante el cambio climático.)

Reciban el saludo del Señor Presidente de la República del Perú, Pedro Castillo Terrones, con quien compartimos nuestra gratitud por la oportunidad de expresar el compromiso del país por atender con sentido de urgencia y ambición la emergencia climática, que hemos declarado en nuestro país este año.

La adaptación y la mitigación al cambio climático son clave para garantizar el bienestar de toda la humanidad y un elemento prioritario para que el Perú alcance su meta de ser un país con un desarrollo sostenible e inclusivo. Para lograrlo, estamos trabajando hacia una economía resiliente y baja en carbono; donde seamos capaces de reducir nuestra vulnerabilidad, poner en valor nuestro bosque en pie, evitar la deglaciación de nuestras cordilleras e impulsar una transición energética hacia las energías renovables.

Por ello, hoy comparto las prioridades de la respuesta peruana al cambio climático, para hacer de ésta una de las mejores oportunidades de desarrollo.

En primer lugar, nuestros bosques y los pueblos indígenas. Estamos comprometidos en atender las necesidades de los pueblos indígenas. En ese sentido, promoveremos el diseño e implementación del REDD+ Indígena Amazónico, que nos permitirá la conservación productiva de los bosques y que se implementará gracias a que somos el primer país que cuenta en su gobernanza con una Plataforma de los Pueblos Indígenas para enfrentar el Cambio Climático.

En segundo lugar, nuestra acción climática que reúne a todas y todos los actores del país. Conscientes de la importancia de establecer lineamientos e incentivos para que el sector privado participe en esta tarea, estamos priorizando la puesta en marcha del Registro Nacional de Medidas de Mitigación - RENAMI. Por esa razón, el Perú propone un trabajo coordinado, a través del intercambio sur-sur, que nos permita fortalecer la integridad ambiental y promover la inversión privada que incorpore salvaguardas sociales y ambientales.

En tercer lugar, la ciencia como base de la acción climática. Para ello, el Perú contará con un "Observatorio del Conocimiento Científico sobre el Cambio Climático"; a fin de fortalecer el acceso, uso y divulgación de la información científica climática generada a nivel nacional e internacional que permita tomar decisiones efectivas.

Finalmente, nuestra Estrategia Nacional ante el Cambio Climático con una mirada al 2050. La razón de ser de la acción climática en nuestro país es su gente, por lo cual nuestra futura Estrategia de Largo Plazo es nuestra juventud, que en esta cumbre ha sido representada participando en el equipo nacional de negociaciones, como parte del compromiso de poner al centro de nuestros objetivos el bienestar de las personas.

Por todo ello, concluyo invitándoles a renovar sus compromisos climáticos con acciones concretas y ambiciosas. Solo así podremos afirmar que la COP 27 fue el encuentro anual más importante para la acción climática, que obtuvo decisiones exitosas en beneficio de nuestros pueblos.

(¡Muchas gracias!)